

歯周病と腎炎との関係性



千田 和枝 先生  
朝倉歯科医院  
チーフデンタル  
ハイジニスト

## 糸球体腎炎の原因は歯周病性細菌 歯周病予防で全身疾患を予防

最近の研究で突発

性腎炎は原因が不明でしたが、歯周病

が引き起こす毒素が原因であることが分

かりました。IgA腎症患者から摘出

された扁桃で歯周病菌であるRed

Complexが検出されたことから、

歯周病治療が有効と  
が分かってきました。

又、歯周病が血糖をコントロールするインシ

ユリンの働きを妨げ、

糖尿病、脳梗塞、心内膜炎などを悪化させ

たり、歯周病菌が歯肉を攻撃することで、サ

イトカインが暴走し制御不能となり、自分

の細胞まで傷つけてしまうことがあります

す。歯周病の治療はPMTTC(歯面クリー

ニング)やSPT(歯周病安定期治療)が効果

的です。詳しくは、かかりつけの歯科医院

でご相談ください。

### 朝倉歯科医院/本院

かかりつけ歯科医機能強化型診療所

大阪大学歯学部臨床研修施設

☎072-625-2001

茨木市南春日丘1-1-19

朝倉デンタルビル 春日丘交番隣り

(医)朝倉クリニック歯科(分院)

一般 小児 障がい者歯科

☎072-626-2006

茨木市駅前4-3-26

朝倉メディカルビル 養精中隣り



春日丘本院は万博公園東口エキスポロード沿い。JR茨木駅からバスで5分

### 【歯科セカンドオピニオン外来】

歯周病、入れ歯、咬み合わせ、インプラント、口臭、訪問診療、矯正診療、CT画像診断、審美歯科、ホワイトニング、金属アレルギーなどはお気軽にご相談ください。

歯の悩み相談は春日丘本院で院長が行っております。

☎ 0120-468-321

HP:<http://asakura-dental.com>